

Expresidenta participó de la inauguración del año académico de la Universidad de Los Lagos

Bachelet y movimientos antidemocráticos: “Hay una amenaza importante en el mundo, pero también en nuestro país”



ATON

Michelle Bachelet dio una charla sobre el rol de las universidades.

MARTA ARRIAGADA

La expresidenta Michelle Bachelet estuvo presente este lunes en Osorno la inauguración del año académico 2024 de la Universidad de Los Lagos. Bachelet llevó a cabo una charla titulada, “El rol de las universidades públicas: retos y desafíos”, pero en su discurso, expuso también acerca del camino que ha tomado la democracia en el mundo y de cómo peligra por los referentes políticos.

“Yo tengo una preocupación que, además, es una tendencia mundial no solamente chilena, de no retroceder, y no como pensábamos antes que la

democracia terminaba con golpe de Estado, sino que a través incluso de personas electas democráticamente, pero que llegan con programas bastante antidemocráticos”, afirmó y agregó: “Hay una amenaza importante en el mundo, pero también en nuestro país, de sectores que ponen en riesgo la democracia, que no creen en ciertos mecanismos democráticos, que cuestionan avances de décadas, de sectores como las mujeres”, dijo la exmandataria que fue elegida por unanimidad como nueva vicepresidenta del Club de Madrid, instancia internacional que es integrada por expresidentes que

pretende fortalecer las prácticas democráticas en el mundo.

La presencia de la expresidenta Michelle Bachelet en la Región de Los Lagos coincide con el sondeo de Cadem que es liderado por la alcaldesa de Providencia, Evelyn Matthei, con el 25% de intención de voto. Desde la vereda del frente, quien se ve mejor esperada según la encuesta es Michelle Bachelet con el 4% de las preferencias.

Por la tarde la exmandataria viajó a Puerto Montt, donde se reunió en otra sede de la misma casa de estudios con mujeres líderes de la región para un sostener un diálogo.